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В ород е Райздрава -
новые дома

Всередине нынешне о
ода нашем район
выделили день и по

про рамме "Бюджетный дом".
Условия были та ие: строители
возводят два дв х вартирни а
на свои средства, а м ниципа-
литет приобретает отовое
заселению жильё. Авансовых
платежей застройщи ни то не
обещал. Строителей, отовых
работать на та их словиях, най-
ти сложно. Глава района Але -
сейМочалов раз оваривал с не-
с оль ими разными подрядчи-
ами из области, но ни то из них

Завершается строительство жилья для молодых специалистов

Каждый челове н жда-
ется в рыше над оло-
вой. Наличие свое о
жилья - основная базо-
вая потребность чело-
ве а и одна из соци-
альных проблем. Все
мы знаем, что в после-
дние оды молодые
специалисты разных
профилей не ед т в
сельс ие районы. И
большинство жителей
сходятся во мнении,
что молодые врачи,
чителя, специалисты
др их направлений
приезжали бы в село,
если б знали, что им
предоставят жильё,
п сть и м ниципаль-
ное. Но чтобы е о
построить, н жны день-
и или частие в про-
раммах

Уважаемые энер ети и!
Поздравляем с профессио-
нальным праздни ом всех,
то работает и работал на
объе тах енерации и в энер-
осетевом омпле се, то
обеспечивает надежное
снабжение теплом и эле три-
чеством производства, ч-
реждения социальной сферы,
жилые дома!

Гл бо о символично, что
российс ие энер ети и отме-
чают праздни в самый орот-
ий и один из самых холод-
ных дней в од . Но и в лю-
бой др ой день нас в Си-
бири все отлично понимают
значимость вашей профессии
в жизни людей.

Энер етичес ая отрасль
а тивно развивается. В ене-
рации и транспортиров е
энер ии внедряются новые
техноло ии, растет использо-
вание природно о аза а
более э ономично о и э оло-
ично о энер орес рса, по-
вышается ровень энер о-
сбережения.

Спасибо вам за професси-
онализм и тр д, оторый не-
ред о приходится выполнять
в э стремальных по одных
словиях! Желаем реп о о
здоровья, бла опол чия, на-
дежной и слаженной работы!

Г бернатор
Томс ой области

Владимир МАЗУР
Председатель

За онодательной Д мы
Томс ой области

О сана КОЗЛОВСКАЯ

Уважаемые работни и
энер етичес ой отрасли Зы-
рянс о о района! Примите
поздравления с профессио-
нальным праздни ом! От ва-
ше о тр да напрям ю зависит
бесперебойная работа ч-
реждений района, ш ол, дет-
с их садов, больниц, тепло и
ют любо о дома. Зависит, в
онечном ито е, ачество
жизни аждо о челове а.

В вашей работе нет мело-
чей. И люди, оторые рабо-
тают в этой отрасли, несмот-
ря на все сложности, являют-
ся высо опрофессиональны-
ми специалистами, обеспечи-
вающими стабильное и безо-
пасное энер оснабжение на-
селения наше о района. Бла-
одарим вас за добросовест-
ный тр д и ответственность.

Счастья вам, здоровья,
бла опол чия! П сть в вашей
работе не б дет непредви-
денных сит аций, а вверен-
ные вам объе ты ф н циони-
р ют надежно и безаварийно.

Глава Зырянс о о
района А.Г.МОЧАЛОВ
Председатель Д мы
Зырянс о о района
В.И.ГЕРАСИМОВ

22 де абря -
День

энер ети а

этим предложением не заин-
тересовался. Хорошо, что заст-
ройщи нашёлся в нашем рай-
оне - это индивид альный пред-
приниматель Юрий Ви торович
Маслов.

Прежде чем предпринима-
тель прист пил возведению
дв х бюджетных домов, он
встретился с деп татами район-
ной Д мы, оторые задали ем
все интерес ющие вопросы. А
ЮрийМаслов расс азал им, а-
ими б д т б д щие дома, а-
ая пред смотрена отдел а, из
а их материалов. Дома б д т
сложены из бло ов, лад а - о-
лодцевая, силенная базальто-
вой сет ой, ф ндамент - ленточ-
ный под весь дом и веранд ,
ровля из металлочерепицы, на
веранде - из профлиста, с азал
Юрий Ви торович. Возле дома
- палисадни и о раждение.

В ав сте это о ода строи-
тели прист пили возведению
перво о дома. С то о момента
прошло все о четыре месяца, а
оба дома же почти отовы! Нет,
в ближайшие дни их не сдад т,
не все еще работы завершены,
но процент отовности домов
высо , в этоммы бедились, по-
бывав недавно на строительной
площад е в ород е Райздрава.

Отмост а с теплением, бе-
тонная пар ов а, трот ар, пали-
садни и, планиров а - всё это
же сделано. Строители оворят,
что новые материалы, новые
строительные техноло ии по-
зволяют строить дома быстрее,

чем раньше. Короб а из бло ов
вообще возводится дней за де-
сять. Гораздо больше времени
ходит на отделочные работы.
Они сейчас а раз вед тся.
Периодичес и м жчины от ры-
вают о на для проветривания,
чтобы ходила вла а. Условия
для отделочных работ вн три
вартир созданы - тепло давно
подведено.

Се одня отдел а вартир
продолжается. Сантехни а в т -
алете и ванной омнате ещё не
становлена, но на стенах же
есть афель. В одной из вар-
тир в ванной применили др ой
строительный материал. Ка мы
поняли, завершено черновое
по рытие стен, а де-то и фи-
нишное, начинают настилать
линоле м, а та же отовят ста-
нов е меж омнатные двери.
Строитель Ев ений Каза ов рас-
с азал нам, что до это о он зани-
мался ремонтами по частным за-
азам, а в строительной ор ани-
зации на та ой большой строй е
работает впервые. Говорит, что
олле и мно о чем чат. Моло-
дой челове считает, что совер-
шенствоватьсвоёмастерствол ч-
ше все о в процессе работы.

-Вот в этой омнате я делал
финишное по рытие стен, - по-
хвалился Ев ений. - И стены
выравнивали под потолочное
по рытие. Д маю, что всё пол -
чилось хорошо.

Действительно, стены почти
идеально ровные, а и потоло .

М жчины расс азали, что за

время строй и здесь побывало
немало остей - из районной и
областной администраций, был
лавный врач Зырянс ой боль-
ницыЮрий За орю ин. Бывает,
что и просто люди с лицы за-
ходят.

-Мы и посторонним рады, -
оворят строители. - П сть захо-
дят, смотрят, а и что делаем,
а ими б д т б д щие варти-
ры. П сть из Томс а приезжают
и смотрят жильё. Может, то-то
из молодых специалистов захо-
чет работать в нашей больни-
це.

В то время, о да мы при-
ехали на строй , там был ла-
ва района Але сей Геннадьевич
Мочалов, а вместе с ним р о-
водитель сельхозпредприятия
из Высо о о Андрей Князев.
Андрей Владимирович захотел
посмотреть, что за дома возво-
дятся в ород е Райздрава, а-
ова их площадь, планиров а. А
вдр о да-то и он зад мает по-
строить та ой дом для специа-
листа свое о хозяйства.

Але сей Геннадьевич Моча-
лов с азал, что по не оторым
моментам строительства не о
есть вопросы Юрию Ви торо-
вич Маслов , что в ближайшее
время все эти моменты они об-
с дят. Та же лаварайонаплани-
р ет вместе сЮриемЕв еньеви-
чем За орю иным при лашать
врачей, желающих приехать в
наш район, чтобы они посмот-
рели свое б д щее жилье.

Людмила МАКАРОВА
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В дорожном
хозяйстве
и ЖКХ

Владимир Маз р отметил, что в этом
од омитет по федеративном строй-
ств , ре иональной полити е, местном
само правлению и делам Севера во
лаве с председателем Андреем Шев-
чен о и заместителем председателя
Владимиром Городец им работал в
Томс ой области. Сенаторы оценили
реализацию инфрастр т рных прое -
тов в дорожном хозяйстве и жилищно-
омм нальном омпле се. Та же лава
ре иона подвел ито и совместной ра-
боты по рез льтатам прошедших в 2019
од Дней Томс ой области в Совете
Федерации, заострив внимание на раз-
витии транспортной сферы.

"Бла одаря поддерж е сенаторов в
Томс ой области построена транспорт-
ная развяз а в районе железнодорож-
но о переезда в южной части Томс а.
Решение наболевшей проблемы авто-
мобилистов стало имп льсом и для ос-
воения перспе тивных территорий, для
развития жилищно о строительства на
сты е Томс а и Томс о о района, - под-
чер н л бернатор Владимир Маз р. -
Мы досрочно завершили ре онстр цию
автомобильной доро и Камаев а - Аси-
но - Первомайс ое - лавной трассы об-
ласти в ее восточной части. Создали но-
вые возможности для инвестиционной
а тивности и развития мало о бизнеса,
сельс о о хозяйства и переработ и дре-
весины, для азифи ации восточных тер-
риторий, а значит - для л чшения жиз-
ни людей. Кстати, в этом од по нацио-
нальном прое т "Безопасные аче-
ственные доро и" мы построили на вос-
то е области еще и новый мост через
ре Яя".

Г бернаторВладимирМаз р перечис-
лил прое ты Томс ой области, н ждаю-
щиеся в поддерж е федерально о цент-
ра. Это строительство инжинирин ово о
центра Томс ой особой э ономичес ой
зоны техни о-внедренчес о о типа, стро-
ительство областной мно опрофильной
детс ой больницы, создание центра ми -
роэле трони и, оторый б дет и отовить
адры для новой отрасли, и разрабаты-
вать импортоопережающие техноло ии,
а та же др ие прое ты.

"Впереди три дня напряженной рабо-
ты, отор ю завершит пленарное засе-
дание Совета Федерации. Но на самом
деле это толь о начало о ромной рабо-

Прое ты,
оторые н жны ре ион

С11по13 де абря вСоветеФедерацииФедерально оСобранияРФ
проходили Дни Томс ой области

Дни Томс ой области в
Совете Федерации нача-
лись с расширенно о

заседания омитета по
федеративном строй-
ств , ре иональной поли-
ти е, местном само п-
равлению и делам Севе-
ра, на отором берна-
тор Владимир Маз р и
председатель омитета

Андрей Шевчен о
обс дили совместн ю
работ ре иона и
верхней палаты

Российс о о парламента

ты по аждом прое т в интересах жи-
телей Томс ой области, нашей страны",
- с азал бернатор Владимир Маз р на
омитете по федеративном стройств ,
ре иональной полити е, местном само-
правлению и делам Севера.

Расселение
аварийно о
жилья

В рам ах Дней Томс ой области в
Совете Федерации заместитель бер-
натора по строительств и инфрастр -
т ре Ни олай Р ппель представил сена-
торам рез льтаты про раммы расселе-
ния аварийно о жилья по президентс о-
м национальном прое т "Жильё и о-
родс ая среда". Вице- бернатор сооб-
щил, что по ре иональном прое т
"Обеспечение стойчиво о со ращения
непри одно о для проживания жилищ-
но о фонда" планир ется переселить 8
млн 598 тыс. челове из аварийно о жи-
лья общей площадью 128,8 тыс. в. м
при общем объеме финансирования 8,3
млрд р блей. Участни ами про раммы
расселения аварийно о жилья, признан-
но о та овым до 1 января 2017 ода, яв-
ляются Асиновс ий, Кар асо с ий, Томс-
ий, Чаинс ий районы и ород Томс .

"С начала реализации президентс о-
о национально о прое та "Жильё и о-
родс ая среда" в Томс ой области рас-
селено аварийное жилье общей площа-
дью 83,51 тысячи вадратных метров.
Жилищные словия л чшили 4 млн 68
тысячи челове , - отметил Ни олай Р п-
пель. - Общий объем финансирования
составил 6,76 миллиарда р блей: сред-
ства ос дарственной орпорации Фон-
да содействия реформированиюжилищ-
но- омм нально о хозяйства - 3,94 мил-
лиардар блей, областно обюджета - 1,84
миллиарда р блей, местных бюджетов -
0,98 миллиарда р блей".

Вице- бернатор подчер н л, что
необходимо расселить ещё 5165 чело-

ве из 63,4 тыс. в. м, и внес предложе-
ние: для завершения расселения аварий-
но о жилищно о фонда, признанно о
та овым до 1 января 2017 ода, вели-
чить лимиты средств Фонда.

О строительстве
детс ой
больницы

Г бернатор Томс ой области Влади-
мир Маз р принял та же частие в рас-
ширенном заседании омитета по соци-
альной полити е.

"Мы с вами отлично знаем лючевые
направления социальной полити и - их
задает наш Президент Владимир Влади-
мирович П тин. Это поддерж а семей с
детьми. Это поддерж а военносл жащих
и их родных. Это дост пный массовый
спорт. Это ачественная и своевремен-
ная медицина", - отметил ВладимирМа-
з р.

Г бернатор расс азал о развитии в
Томс ой области инфрастр т ры здра-
воохранения и любительс о о спорта по
национальным прое там "Здравоохране-
ние" и "Демо рафия".

"В Дни Томс ой области в Совете
Федерации просим сенаторов поддер-
жать дополнительные прое ты ре иона,
от оторых зависит здоровье людей. Нам
очень н жна областная мно опрофиль-
ная детс ая больница. Фа тичес и та ой
в ре ионе нет. А мно очисленные детс-
ие отделения разбросаны по всем о-
род - очень не добно для детей, роди-
телей, меди ов", - подчер н л Владимир
ВладимировичМаз р.

В новой областной детс ой больни-
це на 475 ое с онс льтативной поли-
лини ой на 300 посещений в смен
смо т пол чать помощь до 114 тыс. па-
циентов в од, в том числе 100 тыс. - в
поли лини е, 14 тыс. - в р лос точном
стационаре. Выделение земельно о ча-
ст а планир ется на территории Север-
но о медицинс о о ород а, де распо-

ложена Томс ая областная линичес ая
больница, хир р ичес ий орп с он оло-
ичес о о диспансера; эта инфрастр -
т ра позволит иметь мощный омпле с-
ный областноймедцентр. В ре иональной
детс ой больнице появятся новые профи-
ли: он оло ия, офтальмоло ия, челюстно-
лицевая хир р ия, тора альная хир р ия,
омб стиоло ия. Б дет величено оличе-
ство ое в ардиоло ии, нейрохир р ии,
нефроло ии, реабилитации и эндо рино-
ло ии.

Развитие
физичес ой
льт ры и спорта

"Ка известно, в здоровом теле - здо-
ровый д х, и спортивной инфрастр т -
ре Томс ой области тоже н жен серьез-
ный имп льс, н жны рытые и плос о-
стные соор жения. Мы решили начать с
центра самбо, - с азал бернатор Вла-
димир Маз р. - В этом од нас в Том-
с е работал президент Всероссийс ой
федерации самбо Сер ей Владимирович
Елисеев. Он высо о оценил спехи том-
с их спортсменов, оторых нас в ре и-
оне больше дв х тысяч. Кстати, наша
Валерия Анисимова од назад выи рала
Чемпионат Европы по самбо!"

"Ка видите - звезды нас есть. Нет
толь о центра, де они мо ли бы зани-
маться, перенимать опыт л чших, трени-
ровать хара тер", - добавил бернатор
Владимир Маз р, выразив надежд , что
по ито ам Дней Томс ой области в Со-
вете Федерации та ой центр в Томс ой
области появится.

Внесено предложение о в лючении
в федеральн ю адресн ю инвестицион-
н ю про рамм строительство спортив-
но о омпле са "Центр самбо" в ороде
Томс е, а та же о постав е четырех пе-
редвижных мобильных омпле сов вы-
со ой проходимости для проведения
диспансеризации населения в тр днодо-
ст пных районах.
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На чно-
техноло ичес ое
развитие

13 де абря бернатор Владимир
Маз р в ходе выст пления на пленарном
заседании СоветаФедерации расс азал
сенаторам о лючевых прое тах ре ио-
на по на чно-техноло ичес ом разви-
тию.

Первый прое т, на отором заострил
вниманиеВладимирМаз р, - "Палеозой",
е о реализ ет томс ое ООО "Газпром-
нефть-Восто " совместно с Нацио-
нальным исследовательс им Томс им
политехничес им ниверситетом.

"Решаем задач выработать новые
э ономичес и эффе тивные техноло ии
развед и и добычи тр дноизвле аемых
леводородов. И же дости ли реаль-

ных пра тичес их рез льтатов, оторые
мо т быть масштабированы по всей
стране. Одна о процесс добычи доволь-
но затратный. Считаем, что стим лиро-
вать бизнес развивать производства и
создавать новые рабочие места помо-
т ль отные нало овые словия - необ-

ходимы соответств ющие изменения в
Нало овом оде се. Прош Совет Феде-
рации поддержать наши предложения",
- обратился ВладимирМаз р российс-
им сенаторам.
Та же лава ре иона расс азал о про-

е те "Прорыв".
"В р пнейшем за рытом ороде

страны, в Северс е, ос орпорация "Ро-
сатом" строит атомный реа тор зам н -
то о топливно о ци ла. Это единствен-
ный подобный объе т в мире, оторый
определит б д щее атомной энер ети-
и на десят и лет вперед", - подчер н л
ВладимирМаз р.

Г бернатор отметил ни альные раз-
работ и томс их ченых в области ме-
дицины: высо отехноло ичные биопо -
рытия для имплантов, металлотри отаж
для ис сственных сос дов и протези-
рования, " мные" оболоч и для ле арств
и мно ое др ое.

"По пор чению наше о Президента
развиваем беспилотные авиационные
системы. Решением премьер-министра
России именно Томс ая область выб-
рана пилотным ре ионом страны по те-
стированию работы не толь о ле их
дронов, но и тех, что мо т поднять р -
зы больше 30 ило раммов. Рез льта-
ты нашей работы ле ли в основ наци-
онально о прое та "Беспилотные авиа-
ционные системы", - подчер н л Вла-
димир Владимирович Маз р.

Томс ая область -
пионер во мно их
прое тах

"Именно в Томс е был построен пер-
вый в СССР технопар , первый в Рос-
сии ст денчес ий бизнес-ин батор и
первая в России особая э ономичес ая
зона техни о-внедренчес о о типа, о-
тор ю от рыл Президент Владимир Вла-
димирович П тин. Се одня Томс ой ОЭЗ
н жен имп льс, оторымможет стать раз-
витие инфрастр т ры. Строим инжини-
рин овый центр - он н жен резидентам,
всем инновационном сообществ , да
и всем ре ион , - подчер н л берна-
тор Владимир Маз р. - Прое т - не из
дешевых. Имы просим поддержать и е о,
и др ие новые объе ты ОЭЗ".

Глава ре иона та же поднял вопрос
о строительстве специализированно о

техноло ичес о о центрами роэле трон-
ных систем на базе Томс о о ос дар-
ственно о ниверситета систем правле-
ния и радиоэле трони и, о завершении
строительства чебно-лабораторно о
орп са Национально о исследователь-
с о о Томс о о ос дарственно о ни-
верситета.

"Все томс ие ниверситеты и а аде-
мичес ие инстит ты инте рированы в
ни альный для России прое т "Большой
ниверситет", - с азал бернатор Вла-
димир Маз р. - Первый инфрастр т р-
ный прое т "Большо о ниверситета Том-
с а" - меж ниверситетс ий ст денчес ий
амп с, оторый мы построим по нацио-
нальном прое т "На а и ниверсите-
ты". Камп с - это пространство для че-
бы, творчества, жизни и для R' n' D-цен-
тров российс их омпаний".

Г бернатор обратил внимание на то,
что в амп се ст денты б д т занимать-
ся реальными разработ ами фа тичес-
и без отрыва от чебы.
"Идеальный бесшовный переход от

знаний пра ти е", - бежден Владимир
Маз р.

Выст пая в "Часе с бъе та" пленар-
но о заседания Совета Федерации Рос-
сии бернатор Томс ой области отме-
тил:

"Томс историчес и отовит л чшие
адры для страны. А с появлением ам-
п са мы с щественно силим свои по-
зиции " зницы адров" и дадим стране
ораздо больше специалистов. Но за-
дача ре иона - еще и держивать талан-
тлив ю молодежь, от оторой зависит
развитие на чно-техноло ичес о о по-
тенциала. Для это о н жна развитая со-
циальная инфрастр т ра, добная о-
родс ая среда", - подчер н л Владимир
Маз р.

Ре ион райне необходимы не толь-
о областная мно опрофильная детс ая
больница, спорт омпле с "Центр самбо",
но и еще одна ш ола на 1100 мест, еще
один лини о-диа ностичес ий орп с
НИИ ардиоло ии Томс о о националь-
но о исследовательс о о медицинс о о
центра. Для развития сферы льт ры
лава ре иона призвал поддержать ре-
монт Томс о о театра юно о зрителя и
здания бывше о общественно о собра-
ния (Дома офицеров).

"В объе те льт рно о наследия, в
здании бывше о общественно о собра-
ния мы планир ем разместить Сибирс-
ий филиал Гос дарственно о м зея
изобразительных ис сств имени П ш-
ина. Уже до оворились об этом с ди-
ре тором Елизаветой Станиславной Ли-
хачевой. Прош Совет Федерации под-
держать наши инициативы, ведь имен-
но они формир ют омфортн ю ород-
с ю сред ", - обратился бернатор
Владимир Маз р российс им сенато-
рам.

Предложения Томс ой области пол -
чили поддерж верхней палаты россий-
с о о парламента. Совет Федерации
одобрил прое т постановления о направ-
лениях ос дарственной поддерж и со-
циально-э ономичес о о развития ре и-
она. Спи ер верхней палаты парламента
Валентина Матвиен о отметила лидер-
ство ре иона по целом ряд направле-
ний.

По ито ам проведения Дней ре иона
администрация Томс ой области разра-
ботает план мероприятий по взаимодей-
ствию с федеральными ор анами испол-
нительной власти для реализации всех
ре омендаций, содержащихся в Поста-
новлении Совета Федерации.

За анчивается 2023 од - Год пе-
да о а и наставни а. Недавно я
прочитала статьи в "Сельс ой

правде" про чителей Михайловс ой
средней ш олы и решила продолжить
эт тем . Тем более что меня есть для
это о вес ая причина: 19 де абря день
рождения отмечает наш бывший ласс-
ный р оводитель Сер ей Ни олаевич
Абрамов. И мне очень захотелось рас-
с азать об этом пре расном педа о е и
просто хорошем челове е

В Михайловс ю ш ол я пришла
читься в четвертый ласс после о он-
чания Т ендатс ой начальной ш олы. 1
сентября очень волновалась, а встре-
тят в новом лассе, а сложатся отно-
шения с чителями. И вот линей а, ди-
ре тор ш олы объявляет, что лассным
р оводителем четверто о ласса б -
дет Елизавета Геор иевна Абрамова, ста-
рейшая чительница, оторая чила еще
мое о отца. Елизавета Геор иевна при-
вела нас в ласс, эта ю "сборн ю солян-
": местная ребятня изМихайлов и, Га-
арина и мы - интернатс ие из Т ендата
и Шиняева. И стала она нас чить. Учила
Елизавета Геор иевна не толь о рамо-
те, чила жизни. Эта м драя, добрейшей
д шиженщина, не побоюсь ром о о сло-
ва, сплотила нас, малень их дето , в еди-
ный олле тив. Среди нас не было лю-
бимчи ов, мы все были равны и едины.
Мы не толь о об чались рамоте, мы
жили своей ш ольной жизнью.

Наш ласс частвовал во всех ш оль-
ных мероприятиях, б дь то сбор ма -
лат ры или частие в а ом-ниб дь он-
рсе. При этом спеваемость всех

была хорошая. Елизавета Геор иевна
чила нас быть честными и др жными.
Два ода под ее р оводством пролете-
ли, а один день. И вот мы приходим в
шестой ласс под рылыш о нашей ста-
рень ой, лыбчивой чительницы. Ка
все да, после линей и собираемся в а-
бинете р сс о о язы а и литерат ры не-
мно о ш мные, сос чившиеся по ш о-
ле и др др . Елизавета Геор иевна
просит тишины и объявляет, что при-
шла пора расставаться, ей же тр дно
вести лассное р оводство, поэтом она
передаст нас в надежные р и - своем
сын , вып с ни Томс о о педа о ичес-
о о инстит та, чителю физи и Сер ею
Ни олаевич Абрамов . Г л разочарова-
ния про атился по ласс , но делать
нече о - решение принято. Мы собрали
свои портфели и с новым лассным р -
оводителем переехали на первый этаж
в абинет физи и.

Наша старень ая, м драя чительни-
ца о азалась, а все да, права. Класс
действительно о азался в надежных р -
ах энер ично о, мно о, молодо о пре-
подавателя. Межд нами сраз пробежа-
ла ис ра, мы полюбили свое о ласс-
но о р оводителя раз и навсе да. До сих
пор аждый из нас встречается с ним,
а с родным челове ом. Под р овод-
ством Сер ея Ни олаевича наш ласс
стал еще более спешным. Любые он-
рсы и соревнования были нам по пле-

ч , мы все да занимали толь о призо-
вые места. Сер ей Ни олаевич Абрамов
от рыл для нас мир фото рафии и при-
вил любовь п тешествиям. Он очень
любил своюфизи и всеми силами ста-
рался, чтобы мы имели хорошие зна-

Наш м дрый
и добрый читель

Год педа о а и наставни а

ния по этом предмет .
Сер ей Ни олаевич начал об чать нас

физи е по системе Шаталова. Нам дава-
лись заранее под отовленные онспе ты,
оторые на след ющий ро н жно было
восстановить.Ктововремя ловилс ть, тот
понял, что это своеобразнаяподс аз а.Но
чтобы воспользоваться этой подс аз ой,
н жно было быть отовым аждом ро-
. Но сл чалось, что то-то был не отов,

и то да пол чал "дыр ". Нет, не двой , а
именно "дыр ", отор юн жнобыло обя-
зательно за рыть. За рывали дол и в не-
рочное время, вечером, два раза в не-
делю.Это я сейчас понимаю, с оль о вре-
мени н жно было проводить молодом
чителю на работе, и с оль о н жно было
отдать сил, чтобы пол чить хорошие ре-
з льтаты. Но если челове на своем мес-
те, ем все по плеч !

В девятом лассе нам пришли но-
вые чени и из близлежащих сел, и наш
самый лассный лассный р оводитель
сделал та , что мы стали единой, силь-
ной омандой. Он важал нас, а мы лю-
били е о. Я д маю, бла одаря Сер ею
Ни олаевич нес оль о моих одно ласс-
ни ов выбрали профессию чителя. Хо-
рошие, мные ребята - Павел Силаев,
Оль а Ерхова, Лариса Белан и Е атерина
Степанова. Немно о расс аж о них.

Дети бывают разные, про не оторых
оворят: очень приятный ребено . Вот
та им был нашПаша. Со дня наше о зна-
омства я помню е о все да чистень им,
спо ойным, лыбчивым, вежливым,
симпатичным, ответственным. Павел Си-
лаев хорошо пел и рисовал, он все да
был отов ро ам. Та им ответствен-
ным остался и во взрослой жизни. Пос-
ле о ончания пединстит та Павел вер-
н лся в стены родной ш олы же в а-
честве чителя. Он стал замечательным
педа о ом. Но то бы мо под мать, что
в этом с ромном челове е та ая о ром-
ная сила д ха! На шестом десят е лет он
оставил свою любим ю профессию и
стал частни омСВО. ПавелМихайлович
- просто ерой, наш любимый ерой!

Примерно та ими же ачествами об-
ладала и Оль а Ёрхова. Может, была ч ть
серьезнее.Мне азалось: разб ди ее сре-
ди ночи, и пол чишь ответ на любой
вопрос. Оля чилась толь о на отлично.
Она о ончила филоло ичес ий фа ль-
тет ос дарственно о ниверситета и ра-
ботала чителем р сс о о язы а и лите-
рат ры в Беловодовс ой ш оле. Жаль,
что ее жизнь оборвалась очень рано.

Точно же не помню, в седьмом или
восьмом лассе нам пришла новень ая,
звали ее Лариса Белан. Сначала нам по-
азалось, чтоЛариса немно о высо омер-
ная девоч а, но она смо ла ле о влиться
в олле тив, и появилось ощ щение, что
Лариса с нами давно. Про та их оворят:
мница и расавица! Лариса тоже выбра-
ла чительс ю профессию и была хоро-
шим преподавателем начальных лассов
в О неевс ой ш оле. Очень жаль, что ее
тоже же нет среди нас.

Ч ть позже в профессию пришла
наша Катя, помо ей в этом то дашний
дире торМихайловс ойш олыПавелМи-
хайлович Силаев. Он смотрел потенци-
ал в б д щем педа о е, и она оправдала
доверие. Е атеринаСеменовна Котлярова
- хороший челове и отличный читель!

Марина ОВЕЗОВА, с.Т ендат



19 де абря 2023 .4 «СЕЛЬСКАЯ ПРАВДА»

Учредители: Администрация Зырянс о о района Томс ой области,
Д ма Зырянс о о района Томс ой области.

Перепечат а материалов и использование их в любойформе, в том числе
в эле тронных СМИ, без письменно о разрешения реда ции запрещены.
Цена свободная.
Дата выхода - 19.12.2023 .
Подписано в печать: по рафи - 18.12.2023. 18.00. Фа тичес и - 16.30
Газета отпечатана в Томс ой ородс ой типо рафии.
Адрес типо рафии: 634003, .Томс , л.Дальне-Ключевс ая, 62.
За аз 1430 Тираж 2360. Инде с азеты П 5336.

СЕЛЬСКАЯ ПРАВДА№99 (10321)

Газета заре истрирована вЮжно-Сибирс ом территориальном правлении
Министерства РФ по делам печати, телерадиовещания и средств массовых
омм ни аций 24 июля 2000 . Свидетельство№ПИ 12-0123. Мнение реда ции не обязательно совпадает с позицией автора.

За содержаниере ламыответственность несет ре ламодатель.

Адрес издателя и реда ции: 636850, Томс ая область, Зырянс ий район,
с.Зырянс ое, л. Смирнова, 15. Тел.: лавно о реда тора - 22-328,
отдела ре ламыиб х алтерии– 21-212, орреспондентов - 21-423.
Сот. 8-906-954-36-53.

 (12+)

E-mail: selskaya_pravda@mail.ru
Сайт азеты сельс аяправда.рф

Компьютерная верст а
Н.Я.Уразовой

ГЛАВНЫЙ РЕДАКТОР ИВАНОВА Наталья Ви торовна

КУПИМ МЯСО ДОРОГО!
Бы ов, оров, тело .
Живой с от.
Тел. 8-952-156-81-55,

8-923-433-56-00.
р
е

л
а
м
а

Диа ности а
и ремонт
омпьютеров
и но тб ов

любой
сложности

Пере станов аWindows
и про раммно о
обеспечения,

об чение работе на ПК.
Пенсионерам - с ид и!
Тел. 8-952-886-86-84

р
е

л
а
м
а

ре лама

КУПЯТ МЯСО:
баранин , овядин , онин .
Живой с от. ДОРОГО!
Тел. 8-952-882-48-48,

8-953-481-36-64

Поздравляем с днем рождения любим ю
жен , мам и баб ш
Татьян Але сандровн ПОТУРАЕВУ!
Счастья женс о о тебе,
Креп о о здоровья,
Светлых дней все да в с дьбе,
Радости с любовью!
И, онечно же, везенья и достат а!
С днем рожденья!

М ж, дочь и сын с семьями

Уважаемая Наталья Ни олаевна ЛИМАНОВА!
От всей д ши поздравляем Вас с юбилеем!
П сть здоровье б дет реп им,
А дела лишь вверх ид т,
П сть дач и достато
Все ветра Вам в дом нес т!

Колле тив ЗСОШ

23 де абря
Центр льт ры, л.Калинина, д.1

МОЛОДУЮ ГОВЯДИНУ (те-
лятина). Тел. 8-923-407-26-86.

2-КОМ. БЛАГОУСТРОЕН-
НУЮ КВАРТИРУ в центре. Тел.
8-953-927-18-09.

на дом , везти ни да
не н жно. Быстро и
ачественно. Гарантия
на ремонт - 1 од.

ре лама

Пенсионерам -
с ид и!

Тел. 8-952-886-86-84
ПРОДАЮТ:

Треб ются
рабочий, подсобни .
Тел. 8-913-814-64-77.

РЕМОНТ
холодильни ов

ре лама

Гарантия.
Тел. 8-923-457-88-12.

Мастер Але сандр
Владимирович
Меня все да ре оменд ют
др зьям. Качество не на
словах, а на деле.

Горе ни о да не спраши-
вает, в чей дом зайти. 11 де-
абря оно пост чалось в наш
дом.

Безвременно шла из
жизни СЕМЁНОВА Наталья
Ни олаевна - сестра, жена,
мама, баб ш а. В эти страш-
ные днимы не остались одни.
Рядом с нами о азались не-
равнод шные люди - одно-
сельчане, олле и и просто
зна омые, оторыеподдержа-
ли нас не толь оморально, но
иматериально.

О ромное спасибо всем,
то не остался равнод шным.
П сть беда обойдет ваш дом
стороной.

Сестра, м ж, дети,
сноха, вн ч а, тётя

Бла одарят

Íà ïðàâàõ ðåêëàìû

Памяти
Галины Ивановны
ТРОФИМОВОЙ

Ушла из жизни Галина Ивановна Трофимова - челове из
плеяды тех р оводителей, оторые овали престиж, слав и
ордость наше о Зырянс о о района.
Её работа в ачестве р оводителя ветеринарной сл жбы

района способствовала с оренном развитию животноводства,
о да наша “ олхозная держава” занимала третье место по про-
изводств и реализации сельхозпрод ции в области.

Талантливый р оводитель не толь о сохранила все л чшее
от свое о предшественни а Владимира Петровича Ни олаева,
но и мно ое сделала по обновлению материльно-техничес ой
базы вет част ов, все да ценила и бере ла адры. Она не жа-
лела сил и здоровья, была предана своей профессии. Галин
Ивановн Трофимов важали и ценили в облвет правлении.

Принош ис ренние соболезнования родным и близ им.
Земля тебе, Галина, п хом!

Н.А.Иванов

Выражаем л бо ие собо-
лезнования Трофимовым
Але сандр Ни олаевич , Та-
тьянеИвановне, зятюАле сан-
др и е о семье, всем родным
и близ им по повод смерти
мамы, све рови, баб ш и и
прабаб ш и ТРОФИМОВОЙ
Галины Ивановны

Г.М., М.В., О.Г. Т зовы

Выражаем л бо ие собо-
лезнования сын Але сандр ,
снохе Татьяне, всем родным
и близ им в связи со смер-
тью бывше о р оводителя
ветеринарной сл жбы, вете-
рана тр да ТРОФИМОВОЙ
Галины Ивановны

Колле тив Зырянс о о
вет правления

Выражаем ис ренние со-
болезнования Але сандр Ни-
олаевич Трофимов и е о
семье по повод смертимамы
ТРОФИМОВОЙ Галины
Ивановны. С орбим с вами.

Е.П.Нови ова,
И.Сер ева,

Ф.С.Я овлева, Л.Н.При-
быт ова, О.П. Чири ова,

Н.А.Гаврилова

Выражаем ис ренние со-
болезнования Але сандр
Ни олаевич Трофимов и
е о семье по повод ончи-
ны мамы, баб ш и, праба-
б ш и ТРОФИМОВОЙ Га-
лины Ивановны

Татьяна и Але сей
Носовы

При лашаем
на чемпионат
по рыбной ловле

23 де абря в 10 часов
ОО “Зырянс ое райохотоб-
щество” на Т ендатс ой -
рье проводит лично- оманд-
ный чемпионат Зырянс о о
района по ловле рыбы на
мормыш со льда на приз
ДедаМороза.

Ре истрационный взнос -
100 р блей.

При лашаются все жела-
ющие. Победителей жд т
ценные призы!

Совет охотобщества

Проблемы с достав ой "Сельс ой правды" мы поднимаем
почти в аждом номере азеты. Мы же писали о том, что но-
мер "СП" за вторни , 28 ноября, не был пол чен вовремя под-
писчи ами из Беловодов и. От жителей сел знали, что вооб-
ще не доставлялась район а в Бо ослов е и О нееве. Обо
всем этом мы писали и в Томс ое правление федеральной
почтовой связи. Вот а ой ответ в онце прошлой недели по-
л чили из УФПС:

"Приносим извинения нашим лиентам. К сожалению, та ая
сит ация возни ла из-за больничных и от рытых ва ансий по-
чтальонов в сёлах О неево, Бо ослов а и Беловодов а. Мы
сотр дничаем с Центром занятости и местной администрацией,
чтобы быстрее найти новых сотр дни ов на ва антные долж-
ности. В ближайшие дни мы доставим подписчи ам все номе-
ра азеты "Сельс ая правда". Все сл чаи недобросовестной
достав и почтовых отправлений находятся на онтроле, аж-
дый инцидент мы отрабатываем индивид ально.

По вопросам ачества обсл живания просим обращать-
ся в диспетчерс ю Томс о о правления Почты России по
телефон : 8-906-950-70-90. Там сотр дни и еженедельно
(понедельни -четвер с 8:00 до 17:00, пятниц с 8:00 до
16:00, перерыв с 12:00 до 13:00) принимают все пост паю-
щие обращения и передают ответственным на отработ ."

Почта России
о ачестве обсл живания

15 де абря 2023 ода в м ниципальном образовании
"Высо овс ое сельс ое поселение" прошло ито овое собрание
раждан по выбор прое та инициативно о бюджетирования.
Был выбран прое т "Об стройство общественных пространств

- территория ладбища села Беловодов а по адрес : 636862, Том-
с ая область, Зырянс ий район, село Беловодов а".

Ушла из жизни замеча-
тельный челове , врач вете-
ринарной сл жбы ТРОФИ-
МОВА Галина Ивановна.
Она дол ое время воз лавля-
ла ветеринарн ю сл жб Зы-
рянс о о района. Большое о-
личество с ота в олхозах и
в личном подворье под её
р оводством содержалось в
чистоте и здоровом состоя-
нии. Г.И.Трофимова воспита-
ла нес оль о по олений спе-
циалистов в этой профессии.
Светлая память о ней оста-
нется в наших сердцах.

О.В.Копылов, врач
ветеринарной сл жбы

Зырянс о о района

СПУТНИКОВОЕ
ТВ МТС.

Под люч . Настрою.
Тел.

8-913-872-04-75
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Выражаем ис ренние соболезнования Любови Семёновне
К раповой, ее семье, всем родным и близ им в связи с преж-
девременным ходом из жизни сестры СУРКОВОЙ Тамары
Семёновны. Светлая ей память! Крепитесь.

Жители лицы Молодежная села Михайлов а А.А. и
А.И.Силаевы, Г.А. И натова, Г.А.Иванова, Т.Н.К знецо-

ва, Л.Ф.Калиновс ая, Н.Н.Дмитриева, О.А.Котова,
В.И. и Т.В.Ёрховы, С.П. и З.В.Першины, Л.И.Котова,

Н.М.Тимофеева

Выражаем ис ренние соболезнования Ви торииСмирновой,
Ев ению Снотов , Дмитрию, Алене и Татьяне Тел овым, Але -
сандр Але сандрович Силаев , Галине Але сандровне И на-
товой, Валерию Витальевич Тел ов , их семьям, всем род-
ным и близ им в связи с преждевременным ходом из жизни
отца, дед ш и, дяди, брата ТЕЛКОВА Анатолия Витальевича.
Светлая ем память!

Жители лицы Молодежная
села Михайлов а


